

1000060

Bernal

Un día como hoy —18 de septiembre— de 1945, murió en La Habana, José Alfredo Bernal y Tobar.

Después de cursar sus estudios en la Universidad de La Habana se consagró al magisterio, obteniendo una cátedra de Derecho Internacional y Derecho Mercantil en la Escuela de Comercio del Instituto de Segunda Enseñanza de La Habana; en cuyo plantel desempeñó la secretaría, la subdirección y al cabo, la Dirección, en 1923, siendo recibido su nombramiento con estas sentidas palabras de los alumnos del plantel, escritas al frente de la revista redactada por el alumnado de la época, titulada **Instituto**, órgano oficial de la Asociación de Estudiantes: "En el número anterior prometimos hablar con más detenimiento del nuevo Director y hoy cumplimos nuestra promesa... Durante la dirección del doctor Pla, ocupó el ilustre profesor de la Escuela de Comercio, la Secretaría del Instituto, a la cual le prestó toda la savia de su entusiasmo y toda la rectitud de su honradez. Allí se dió a conocer como admirable organizador, reveló su carácter afable y cariñoso, impuso el respeto debido al alumno que acude al centro docente a recibir la cadena hermosa de conocimientos que son basamento del desenvolvimiento del hombre y cubrió su nombre con un sello de prestigio immaculado.

Murió en La Habana, el 18 de septiembre de 1945.